



中高だより

高総体壮行式・報告会

5月31日～6月4日まで行われた「高総体」の壮行式及び報告会を行いました。「壮行式」では、選手団20名が、総合開会式本番さながらの素晴らしい行進を披露してくれました。川原智司校長から、旗手の浦悠惺さん(3年・卓球部主将)へと団旗が手渡された後、陸上競技部の山下竜之介さん(3年)が「この1球のために…この1秒のために…この1cmのために…最後までベストを尽くすこと」を宣誓してくれました。各部挨拶では、それぞれの意気込みを堂々と語ってくれました。また、校歌斉唱では、頑張る選手たちに向けて、校長先生から伴奏のサプライズがありました。



「報告会」では、長い連戦を終えた陸上競技部・卓球部から、結果報告があり、これまで自分たちを支えてくれた全ての方々への感謝の気持ちが語られました。最後に、生徒会が作成した「高総体を振り返る映像」が上映され、写真だけでなく動画で見る選手たちの姿に、会場に行けなかった生徒たちも大会の空気感や感動を味わっていました。



高総体を終えて

【陸上競技部】

1～4日の4日間、県立総合運動公園陸上競技場で陸上競技が行われました。3年生は全員、いずれかの種目で自己ベストをマークできました。また、2年生の濱崎孔心さんが男子砲丸投で第5位となり、北九州地区予選会にも出場しました。応援くださった皆様、本当にありがとうございました。今後ともぜひご声援をよろしくお願いいたします。



【卓球部】

卓球部の高総体は、シーハット大村で行われました。女子団体戦では、5人目までもつれ込む接戦の末、1回戦を突破することができました。男女とも、シングルスは勝ち上がることができませんでしたが、来年に向けて、より一層練習に励んでいきたいと思っております。応援ありがとうございました。



進路ガイダンス

6月14日(金)、2～4校時の時間に本校で進路ガイダンスが実施されました。大学や短期大学、専門学校等の講師の先生方が来校され、1・2年生に対して学部や学科、コースで取得できる資格や入試の種別について、丁寧に説明いただきました。また、3年生は進学や就職の受験に向け、集団討論や面接試験の対策講座を受講しました。今回のガイダンスで学んだことをぜひ受験に生かしてほしいと思っております。



生徒総会



6月12日(水)に生徒総会を行いました。議長団として、議長：浦口さん(3年)・副議長：荒木さん(3年)・書記：田中さん(3年)が承認されました。中高をよりよくするために、事前に全校生徒を縦割りにしたグループで生徒総会に向けた話し合いを行い、そこで出た意見を議題として提案し、討議を重ねました。今回、可決されたものを元に、今後は生徒会から学校側へ提案していく予定です。

模擬会社Sea glass 創立総会

中五島高校では、毎年、ビジネスキャリアコース3年生が模擬会社を設立しています。6月19日(水)に、本校体育館で創立総会を行いました。全校生徒や職員だけでなく、保護者、地域の方々にも、会社の方針やオリジナル商品の発表を聞いてもらいました。また、今年度の社名は、Sea glassと命名しました。社名には、「私たちが太陽のように明るく元気に活動することで、太陽の光でシーグラスがキラキラと輝くように、地域を輝かせたい」という思いを込めて決めました。

模擬会社の活動を通して、ビジネスキャリアコースで学んだ商業の知識と技術を発揮していきたいと思います。7月2日(火)～4日(木)に5町販売実習、12月7日(土)8日(日)に奈良尾地区での販売実習を計画しています。皆様に良い商品を提供できるように一生懸命頑張りますので、応援よろしくお願いします。

《販売実習 9時～11時》

【2日(火)】五島うどんの里(有川)、メル・カピィあおかた

【3日(水)】奈良尾医療センター玄関前、若松港ターミナル

【4日(木)】カミティ(浦桑)



7月の行事予定

2日(火)～4日(木)	5町販売実習	18日(木)	球技大会・専門委員会
3日(水)	生徒会選挙・立会演説会	19日(金)	終業式
5日(金)	漢字検定	20日(土)	進学相談会(石油備蓄会館 13時半～)
6日(土)	対外テスト(2年アカ)	22日(月)～	夏季補習(アカデミックコース)
6日(土)～7日(日)	対外摸試(3年アカ)	26日(金)	提言発表会(石油備蓄会館 13時～)
8日(月)～26日(水)	三者面談期間	31日(水)	オープンスクール
8日(月)～12日(金)	学びタイム		

中五島高校

検索

中五島高校は、学校行事や生徒の様子などを定期的にHPに掲載しています。ぜひご覧ください。